

Pressemitteilung

Baden-Baden, 21. Juli 2022

E-Paper statt Ausbildungsmesse in Baden-Baden 2022

Zusammen mit der AOK Mittlerer Oberrhein veranstaltete die Sparkasse Baden-Baden Gaggenau 2001 erstmals die Ausbildungsmesse im Kongresshaus Baden-Baden. Über 25.000 Schülerinnen und Schüler konnten sich in fast 20 Jahren bei der jährlich stattfindenden Messe einen persönlichen Eindruck von den Ausbildungsbetrieben und deren Ausbildungsberufen verschaffen. Durch die Corona-Pandemie musste die Ausbildungsmesse bereits mehrfach ausfallen – so auch 2022. Deshalb haben sich beide Veranstalter gemeinschaftlich entschlossen, erneut auf das in den Corona-Jahren 2020 und 2021 sehr erfolgreich gelaufene E-Paper-Format und den Druck einer Ausbildungsbroschüre auszuweichen.

„Natürlich hätten wir in diesem Jahr die künftigen Auszubildenden und Studenten gerne wieder persönlich auf der Ausbildungsmesse begrüßt. Leider hat uns Corona in der Vorbereitungsphase einen Strich durch die Rechnung gemacht. Mit der neuen Ausbildungsbroschüre und dem E-Paper auf www.ausbildungsmesse-baden-baden.de bauen wir für die künftigen Auszubildenden eine Brücke zu den Unternehmen. Ausbildungsbetriebe der Region stellen sich hier vor und bieten so den Jugendlichen einen Einblick in die Unternehmen und deren Ausbildungsberufe“, erklärt Martin Semmet, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau.

„Das vorliegende E-Paper und die Broschüre laden Sie ein, auf Entdeckungsreise durch die regionale Arbeitswelt zu gehen. Schnuppern Sie auch mal in weniger bekannte Ausbildungsgänge hinein und seien Sie offen für neue Impulse“, rät Petra Spitzmüller, Geschäftsführerin der AOK Mittlerer Oberrhein.

In der mittlerweile dritten Auflage der digitalen und analogen Ausbildungsbroschüre stellen zahlreiche Unternehmen der Region ihr komplettes Ausbildungsangebot vor. Ebenso sind alle Ansprechpartner für Fragen und Bewerbungen in der Broschüre aufgeführt und im E-Paper nur einen Mausklick von den Schülerinnen und Schülern entfernt. Über die angegebenen Weblinks der Ausbildungsbetriebe können sich die Schülerinnen und

Schüler noch weiter informieren und mit Hilfe der Kontaktdaten einfach Fragen zur Ausbildung und zum Ausbildungsbetrieb stellen; wie auf der Messe. Die Ausbildungsbroschüre erscheint in einer Auflage von 5.000 Stück. Bereits Mitte Juli erfolgte die Verteilung über die weiterführenden Schulen in Baden-Baden, Gaggenau, Kuppenheim und Bischweier. Ab sofort sind sie auch über die Filialen der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau und im AOK-KundenCenter Baden-Baden erhältlich.

Für die Absolventen aller Schularten werden Ausbildungsangebote aufgeführt. Vom Anlagenmechaniker*in über Chemielaborant*in, Finanzwirt*in, Maskenbildner*in, Pflegefachmann*frau, Sozialversicherungsfachangestellte*r bis hin zum*zur Zerspanungsmechaniker*in sind fast 100 Berufe und Studiengänge aufgeführt.

„Viele Ausbildungsplätze blieben in den letzten Jahren unbesetzt. Dabei ist Karriere mit Lehre eine sehr erfolgversprechende Möglichkeit, um sich beruflich zügig und nachhaltig weiterzuentwickeln“, ist sich Petra Spitzmüller, Geschäftsführerin der AOK Mittlerer Oberrhein sicher.

„Eure Chancen am Arbeitsmarkt und die Auswahl an zukunftsgewandten Ausbildungsberufen waren noch nie größer als heute. Themen wie Digitalisierung und der Umbau der Unternehmen zu mehr Nachhaltigkeit modernisieren die Wirtschaft. Im Zuge des demographischen Wandels werden in den Betrieben viele Stellen frei und bieten euch jungen Menschen gute Aussichten, um beruflich schnell voran zu kommen“, unterstreicht Martin Semmet.

„Nutzt die Möglichkeiten von Broschüre und E-Paper uneingeschränkt und rege, denn es liegt der hiesigen Wirtschaft und auch der Politik sehr viel daran, euch talentierte und wissbegierige junge Menschen in Baden-Baden und der Region zu halten. Ihr sollt gute Zukunftschancen in eurer Heimat erhalten. Wir möchten für den kommenden demographischen Wandel gewappnet sein, denn der Fachkräftemangel ist überall zu spüren“, so Dietmar Späth, Oberbürgermeister von Baden-Baden und Schirmherr der Ausbildungsmesse Baden-Baden im Grußwort der Broschüre.

Fotos v.l.n.r.:

Martin Semmet, Petra Spitzmüller

Für weitere Informationen:

Sparkasse Baden-Baden Gaggenau

Jörg Bertsch, Leiter Öffentlichkeitsarbeit

Sophienstraße 1, 76530 Baden-Baden

Telefon: +49 7221 274-33402

joerg.bertsch@spk-bbg.de